

## Coralina multó a la Gobernación por manejo del Magic Garden

Escrito por Redacción

Jueves, 14 de Junio de 2018 16:16 - Última actualización Viernes, 15 de Junio de 2018 05:31

---



La Corporación para el Desarrollo Sostenible del Archipiélago (Coralina) sancionó a la Gobernación por “presunta infracción de normas protectoras de los recursos naturales renovables y el ambiente” en torno al manejo del relleno sanitario Magic Garden con una multa superior a los \$1.300 millones de pesos. Lea completo el documento:- [Resolución 414 del 7 de junio de 2018](#)